
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 小西　貴子 １．災害対策について ①本市の防災計画における想定地震及 市 長
　び南海トラフ巨大地震、首都直下型 教 育 長
　地震の被害予測について
②上下水道等の老朽化と耐震化の現状
　について
③病院における現状と課題について
④学校における防災教育について
⑤支援が必要な方への体制及び福祉避
　難所について
⑥太陽光パネルへの災害対策と崩落事
　故の周知について
⑦各地区の避難マニュアル作成と活用
　について
⑧本市における過去の災害と今後の取
　り組みについて
⑨災害対策において何よりも大切なこ
　とについて

２．コロナワクチン接種について ①今までのコロナワクチン死亡者数に 市 長
　ついて 教 育 長
②新たに始まるコロナワクチン接種に
　ついて

３．市営住宅の空き室対策につい ①入居時の所得制限及び若年世代の入 市 長
　　て 　居要件について

２ 中山　晴親 １．公衆トイレについて ①現状について 市 長
　　 ②整備状況について

③管理状況について
④今後の整備について

２．高齢者のスポーツについて ①軽スポーツの現状の取り組みについ 市 長
　て 教 育 長
②軽スポーツの今後の取り組みについ
　て
③ｅスポーツに対する本市の考え方に
　ついて
④ｅスポーツの今後の取り組みについ
　て

３ 阿野　剛士 １．コミュニティ・スクールにつ ①現状について 市 長
　　いて ②課題について 教 育 長

③地域コミュニティの維持・強化につ
　いて
④子どもの居場所づくりについて
⑤今後について

４ 松田　拓也 １．企業誘致について ①工業団地の整備効果について 市 長
②これまでの取り組みについて
③今後の取り組みについて

２．学校統廃合計画について ①児童・生徒数について 市 長
②計画策定について 教 育 長
③遊休資産の活用について
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質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

５ 内田裕美子 １．市民の健康づくりについて ①ＲＳウイルスワクチンについて 市 長
②ヒアリングフレイルについて

２．認知症対策について ①認知機能チェックについて 市 長
②ユマニチュードについて

６ 中澤　秀平 １．補聴器購入費への補助につい ①他自治体の状況について 市 長
　　て ②補聴器使用の効果と意義について

③市民の状況について
④今後について

２．熱中症対策について ①熱中症の救急搬送の状況について 市 長
②エアコン購入費・設置費補助制度に
　ついて
③他自治体の状況について
④今後について

３．学校給食について ①食料自給率について 市 長
②米飯の提供回数について 教 育 長
③調理業務の民間委託について
④今後について

４．ＪＲ八高線について ①運行の状況について 市 長
②車両編成について
③北藤岡駅への高崎線の乗り入れにつ
　いて

７ 加部雄一郎 １．西部工業団地（第３期）造成 ①事業のメリットについて 市 長
　　事業について ②緩衝帯について

③企業誘致後の交通状況について
④地区計画について

２．中学校部活動の地域移行につ ①活動状況について 市 長
　　いて ②群馬県地域スポーツクラブ活動体制 教 育 長

　整備事業について
③方向性について
④藤岡市部活動地域移行協議会の進捗
　について

８ 丸山　保 １．日野小学校について ①現状について 市 長
②今後について 教 育 長

２．空き家対策について ①空き家件数について 市 長
②管理不全空き家の苦情件数と対応に
　ついて
③崩落した外壁の撤去について
④空家解体補助金の相談件数及び利用
　戸数について
⑤無利子貸付金制度の導入及び空き家
　に関する補助金について
⑥限度額の見直し等の検討経過につい
　て

９ 窪田　行隆 １．道の駅の活用について ①現状について 市 長
②防災道の駅について 教 育 長

２．防災対策について ①水害における家屋被害認定調査の官 市 長
　民連携について 教 育 長
②災害時の基盤的防災情報流通ネット
　ワークによる情報共有について
③災害時の情報収集と共有のためのシ
　ステムの構築について



質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１０ 栗原　大輔 １．防災計画について ①避難所の利用制限について 市 長
②小野地区の避難所について 教 育 長
③各小・中学校の防災訓練について

１１ 関口　茂樹 １．「消滅可能性自治体」につい ①対策の重要性と必要性について 市 長
　　て
２．空き家対策について ①現状について 市 長

②事故防止について

３．工業団地について ①建設の条件について 市 長
②企業誘致の状況と見通しについて

１２ 湯井　廣志 １．複合施設建設事業について ①現在の進捗率について 市 長
②本体・外構・駐車場・周辺道路整備 教 育 長
　の完成時期について
③図書館・市民ホールの取壊し時期に
　ついて
④図書館・保健センターの引っ越し時
　期について
⑤駐車場について
⑥図書館の考え方について
⑦楽器演奏・ダンス練習スタジオの考
　え方について
⑧交流プレイルーム・芝生広場の考え
　方について
⑨仮オープンについて

２．公平委員会について ①組織について 市 長
②委員の選任及び構成について 教 育 長
③過去４年間の事務処理件数について
④ハラスメントの対応について


